



Crédit : Daudré-Vignier & Associés

SISSONNE : COLLÈGE, BOIS ET CANOPÉE

POSTÉ PAR JULIE DUMEZ LE 10 FÉVRIER 2016 DANS CHANTIERS

Dans le cadre de son Plan Collège et en raison d'un coût de réhabilitation trop élevé, le conseil départemental de l'Aisne a décidé de construire un nouvel établissement pour la ville de Sissonne. Quelque 600 élèves sont accueillis dans cet écrin imaginé par l'agence Daudré-Vignier qui a volontairement limité le nombre de matériaux. Le béton a notamment été choisi pour la structure. Il permet d'assurer la stabilité au feu et le contreventement du bâtiment. Surtout, l'architecte a fait la part belle à l'emploi de matériaux naturels avec une forte dominante bois qui forme la peau extérieure du bâtiment avec des façades légères en ossature bois et des membrures verticales formant un brise-soleil, sans oublier un bardage bois trois-plis mélèze ou chêne massif et verre translucide. Enfin, la toiture est recouverte d'un manteau végétal pour mieux fondre les bâtiments dans le paysage environnant. Le nouveau site s'inscrit sur un terrain vierge de 1,3 hectares. Il comprend une vingtaine de salles d'enseignement, un centre de documentation et d'information, un pôle administratif, des espaces de vie scolaire, des locaux de maintenance, et une demi-pension avec cuisine de production. Fraîchement livré, le collège Froëlicher représente 5 500 m² de Shon pour un investissement de 13,5 millions d'euros.



NEWSLETTER

Saisir votre e-mail

S'INSCRIRE GRATUITEMENT

LES PLUS LUES



A Lille, Saint-Sauveur dans les starting-blocks

4 DÉCEMBRE 2014



Ilot Folien : Belle île en vert en plein Valenciennes

28 JANVIER 2015



Eiffage : un nouveau siège

19 FÉVRIER 2015



Règles de construction : Bilan d'une année de contrôles

22 AVRIL 2015



Ramery récolte les fruits d'une diversification réussie

25 FÉVRIER 2015